



## Instalan en la Cámara de Diputados la Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres



Al instalar los trabajos de la Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres, su presidente, el diputado Luis Humberto Fernández Fuentes (Morena), señaló que como integrantes de esta instancia tienen la responsabilidad de crear leyes adecuadas para prevenir cualquier daño y riesgo en la vida y el patrimonio de la ciudadanía, ante un desastre climático o social.

Enfatizó que la esencia de la protección civil es prevenir, cuidar, proteger y reaccionar eficazmente, por lo que será una de sus tareas diseñar mejores controles de las instituciones en la materia. Asimismo, auguró grandes avances en el ámbito de la prevención, ya que es uno de los ejes de la presente administración federal.

El diputado del PRI, Mario Calzada Mercado, indicó que el país por su territorio, diversidad y clima está expuesto a contingencias climáticas, y por esa razón tiene una gran relevancia la instalación de la Comisión y el trabajo que realice para concretar leyes y gestiones con los diferentes niveles de gobierno que salvaguarden el bienestar de la ciudadanía.

<https://www.tallapolitica.com.mx/instalan-en-la-camara-de-diputados-la-comision-de-proteccion-civil-y-prevencion-de-desastres/>